

かけはし

令和6年度 富士市立今泉小学校
—学校教育目標— 2月号
「やさしく たくましく」

※今号の枠の色は、SDGsの17の目標をカラーで表したうちの1つ「GOLDEN YELLOW」です。

校長

第3ステージ「感謝の気持ちを伝えよう」

冬休みが明け、子供たちが再び登校し始めてからもう3週間が経ちました。先日降った雨の影響で、富士山は雪の厚さを増し、美しい姿で私たちを見守ってくれているかのようです。学校では、1月から3月までの3か月間を、第3ステージ「感謝の気持ちを伝えよう」と設定しています。どのように過ごしてほしいのか、冬休み明けの新年を迎える会で、子供たちに次のような話をしました。

みなさんが冬休みを安全に過ごし、元気に登校してきてくれてうれしく思います。さて、今日から第3ステージ「感謝の気持ちを伝えよう」が始まります。この第3ステージは、50日くらいしかありませんが、とても大切なときです。それは、みなさんそれぞれの学年で学んだことが自分の力としてついていくか確認して、次の学年に向けての準備をするときだからです。

1年生は、字や文を書くことや、足し算や引き算の計算がしっかりできるようになりましたか。また、朝の支度や道具の片付け、清掃や給食など、小学校での1日の生活は、自分でしっかりできるようになりましたか。2年生になると、もう6年生は助けに来ません。

2年生は、九九を勉強しましたが、全部の段を覚えて言えるようになりましたか。3年生になっても4年生になっても、このあとずっと大人になっても使います。

他の学年のみなさんも、それぞれの教科で学んだこと、あいさつや時間を守ることといった生活の基本的なこと、係や委員会などの自分の仕事をするなどが、しっかりできているか、この1年間の生活や学習を振り返ってください。そして、まだだなあということは、この第3ステージで頑張ってみましょう。あきらめずに、きっとできる、と自分を信じて「やってみよう！」です。

そして、去年も話しましたが、この1年間、一緒に生活してきた仲間やお世話になった先生や上級生、家庭や地域で支えてくれた家族や地域の方々、学習で使った場所や道具などに、あらためて感謝の気持ちを持って過ごしてほしいと思います。

今、こうして当たり前のように普通の生活をしていること、実はそれはとても幸せなことです。普通に過ごせることに感謝の気持ちを持って生活していきましょう。

※SDGsの17の目標をカラーで表したうちの1つ「NAVY BLUE」です。

「振り返り」では、自分や自分の行いを客観的にとらえることが大切です。「〇〇ができなかった」ということがある場合は「ここまではできる」とか「ここでいつも失敗する」といった分析をして、「どうすればできるようになりそうか」「こうすればできるようになりそうか」という改善点を見つけることができるようになります。もちろん「〇〇ができるようになった」という良かった点もたくさん挙げられるとよいです。

このように、一人一人が自分をしっかりととらえ、次の学年への希望を持って残りの日々を過ごすことができるよう支援をしていきます。今後も本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

3月のおもな予定

温かく一生懸命な5年生の姿から

いよいよ学校のリーダーとしてのバトンを受け継ぐ5年生。さらにすてきな今泉小学校にしていくぞ!と張り切っています。その前向きなエネルギーに満ちた姿は、学校内外で光っています。

例えば、先日学校に届いたお手紙には、こんなことが書かれていました。

今泉小の5年生に「法雲寺はこの辺りですか?」と尋ねたところ、遊んでいる最中だったにも関わらず、「こっちだよ!」とみんなで道案内をしてくれました。そればかりか、境内のいろいろなところを案内してくれました。湧き水汲みのところでは、地元の方とも仲良く話をしていました。まさに境内脇をめぐる湧き水の清らかな流れのように、私の心を洗ってくれる素敵な光景で、とても幸せな気分になりました。

また、出前講座の先生方からは、「興味関心が高く、学ぶ意欲に満ちている。反応がいいので、もっと一緒に授業がしたくなった。」「自分が考えたことを相手に分かってもらおうと一生懸命な姿が清々しかった。」など、真摯に学びに向かう姿をほめていただきました。

困っている方の役に立ちたい、仲間とともに自分の力を伸ばしていきたいと願い、実践することができている5年生。皆様にこうして価値付けていただくことで自信が生まれ、ますます「やってみよう」の気持ちが強くなってきているようです。

CSボランティアの皆様、ありがとうございます!

音楽室のピアノカバーを直していただきました

経年劣化が激しく、ぼろぼろになってしまっていたピアノカバーを、洋裁が得意な 様が直していただきました。「色合いも形も、元のカバーと同じになるように」と何日もかけて作っていただきました。新品かと思紛う仕上がりに、職員一同大感激でした。

草取りボランティアを継続して行ってくださっています

10月から12月まで毎週行ってきた草取りボランティアさんたちが、「まだまだ続けますよ!」と1月に入ってからも毎週火曜日に来校し、草取りや樹木の剪定をしてくださっています。また、南運動場の花壇には、 様から寄贈していただいた色とりどりの花苗が植えられ、子供たちの目を楽しませてくれています。

マチコミで遅刻連絡をする場合は・・・

マチコミでの欠席等の連絡にご協力いただきありがとうございます。追加のお願いで恐縮ですが、遅刻連絡をする際には、理由と何時ごろに登校予定であるかまで入力をお願いします。目安の時刻が不明で、1時間目を過ぎても登校していない場合は、学校から安否確認のため電話連絡をさせていただきますので、ご承知おきください。